

Preise & Leistungen mycard2go
Prices & Services mycard2go

2

Preise & Leistungen mywirecard 2go Visa
Prices & Services mywirecard 2go Visa

4

Preise & Leistungen mycard2go Prices & Services mycard2go

Gebührenübersicht mycard2go Overview of fees mycard2go	LIMITED	ULTIMATE
Plastikkarte Plastic Card		
Kartenpreis Card price		9,95 €
Jahresgebühr Annual fee	-	9,95 €
Monatliche Servicegebühr ¹ Monthly service fee ¹	0,50 €	-
Virtuelle Karte Virtual Card		
Monatliche Servicegebühr ¹ Monthly service fee ¹		0,50 €
Auszahlung Payment		
Per Überweisung Via bank transfer	-	1,00 €
Durch Kundenservice Through customer service		4,95 €
Wiederaufladung Top-up		
Per Überweisung (inkl. Sofort. Klarna) Via bank transfer (incl. Online Bank Transfer. Klarna)		1,00 €
2go Cash Load Baraufladung ² 2go Cash Load top-up ²	-	4 %, mind. 1,00 €
Services (optional) Services (optional)		
Abhebungen am Geldautomaten ² ATM withdrawals ²	-	4,95 €
go2go Überweisungen go2go transfers	-	0,15 €
Kontostandsprüfung Balance Check		per SMS 0,15 €
Unberechtigte Zahlungsreklamation Unjustified payment complaint		9,95 €
Auslandseinsatzentgelt ³ Foreign transaction fees ³		0%
Kontoschließung (LIMITED & ULTIMATE) Account closure (LIMITED & ULTIMATE)		
Schließung und Überweisung Restguthaben ⁴ Closure and transferal of the remaining balance ⁴		4,95 €
Nutzungsmöglichkeiten Usage options		
Die mycard2go ist wiederaufladbar. The mycard2go can be topped up.	Nein No	Ja Yes
Die mycard2go kann für jede Art von Zahlungstransaktionen verwendet werden (online/eCommerce, Kartenzahlungen). The mycard2go can be used for all kinds of payment transactions (online/eCommerce, card payments).		Ja Yes
Die mycard2go kann für die Überweisungen von Geldbeträgen von Person zu Person verwendet werden (go2go). The mycard2go can be used for money transferals (go2go).	Nein No	Ja Yes
Die mycard2go kann zur Abhebung von Geldbeträgen an Geldautomaten verwendet werden. ² The mycard2go can be used for ATM withdrawals. ²	Nein No	Ja Yes

¹ Die ersten 12 Monate nach Vertragsschluss fällt keine Monatsgebühr an. Ab dem 13. Monat beträgt die Monatsgebühr 0,50 €; ab einem Geldeingang von mindestens 10 €/Monat entfällt diese Monatsgebühr.
No monthly fees apply for the first 12 months after conclusion of the contract. From the thirteenth month, a monthly fee of €0.50 will apply; this monthly fee will be waived in the case of receipt of funds of at least €10/month.

² Die 2go Cash Load Baraufladung und die Abhebung von Geldbeträgen am Geldautomaten funktioniert nur mit einer mycard2go Plastikkarte.
2go Cash Load top-ups and ATM withdrawals are only possible with a mycard2go plastic card.

³ Den aktuell gültigen Umrechnungskurs bei Fremdwährungsgeschäften entnehmen Sie bitte hier: <https://www.visaeurope.com/making-payments/exchange-rates>
For the current exchange rate for foreign currency transactions, visit: <https://www.visaeurope.com/making-payments/exchange-rates>

⁴ Die Auszahlung des Restguthabens ist nur im Produktstatus ULTIMATE möglich. Kunden mit einer mycard2go LIMITED müssen für die Auszahlung zunächst ein Upgrade auf ULTIMATE durchführen.
It is only possible to pay out your remaining balance with product status ULTIMATE. Customers with mycard2go LIMITED first need to upgrade to ULTIMATE to have their balance paid out.

Preise & Leistungen mycard2go Prices & Services mycard2go

Limits <i>Limits</i>	LIMITED	ULTIMATE
Höchstbetrag Kartenguthaben <i>Maximum balance</i>	100 €	10.000 €
Jährliche Ausgabenbeschränkung <i>Maximum yearly spending</i>	100 €	30.000 €
Maximal zulässige Aufladung <i>Maximum top-up</i>		
pro Tag <i>per day</i>	100 €	5.000 €
pro Kalendermonat <i>per calendar month</i>	-	10.000 €
pro Kalenderjahr <i>per calendar year</i>	-	30.000 €
Höchstbetrag der Aufladung per Banküberweisung <i>Maximum top-up per bank transfer</i>		
pro Monat <i>per month</i>	-	5.000 €
pro Jahr <i>per year</i>	-	30.000 €
Höchstbetrag der go2go Überweisungen <i>Maximum go2go transfers</i>		
pro Transaktion <i>per transaction</i>	-	50 €
pro Tag <i>per day</i>	-	100 €
pro Monat <i>per month</i>	-	1.000 €
pro Jahr <i>per year</i>	-	2.000 €
Höchstanzahl der go2go Überweisungen <i>Maximum go2go transfers</i>		
pro Tag <i>per day</i>	-	2x
pro Woche <i>per week</i>	-	5x
pro Monat <i>per month</i>	-	10x
Höchstbetrag der Aufladung via Sofort. (Klarna) <i>Maximum top-up via Online Bank Transfer. (Klarna)</i>		
pro Woche <i>per week</i>	-	500 €
pro Monat <i>per month</i>	-	2.000 €
pro Jahr <i>per year</i>	-	10.000 €
Höchstbetrag der Aufladung per Bareinzahlung <i>Maximum POS top-up</i>		
pro Tag <i>per day</i>	-	500 €
pro Woche <i>per week</i>	-	1.000 €
pro Monat <i>per month</i>	-	2.000 €
pro Jahr <i>per year</i>	-	10.000 €
Höchstbetrag der Abhebung am Geldautomaten <i>Maximum withdrawal amount per ATM</i>		
pro Tag <i>per day</i>	-	1.000 €
pro Woche <i>per week</i>	-	2.000 €
pro Monat <i>per month</i>	-	5.000 €
pro Jahr <i>per year</i>	-	10.000 €

Die Bank ist dem Bundesverband deutscher Banken e.V. angeschlossen. Von der Bank ausgegebene Inhaberschuldverschreibungen werden nicht geschützt. Näheres entnehmen Sie bitte Nr. 20 der Allgemeinen Geschäftsbedingungen, dem „Informationsbogen für den Einleger“ und der Internetseite der Entschädigungseinrichtung deutscher Banken GmbH unter www.edb-banken.de.

The Bank is a member of the compensation scheme "Bundesverband deutscher Banken e.V.". Bearer bonds issued by the Bank are not protected. For details, please see clause 20 of the Standard Terms and Conditions, the "Information Sheet for Depositors" and the website of the Entschädigungseinrichtung deutscher Banken GmbH at www.edb-banken.de.

Preise & Leistungen mywirecard 2go Visa Prices & Services mywirecard 2go Visa

Kartenpreis <i>Card price</i>	9,95 €
Monatliche Servicegebühr ¹ <i>Monthly service fee¹</i>	0,50 €
Jahresgebühr <i>Annual fee</i>	9,95 €
Ersatzkartengebühr ² <i>Replacement card fee²</i>	10,00 €
Auszahlung <i>Payment</i>	
Per Überweisung <i>Via bank transfer</i>	1,00 €
Durch Kundenservice <i>Through customer service</i>	2,50 €
Wiederaufladung <i>Top-up</i>	
Per Überweisung (inkl. Sofort, Klarna) <i>Via bank transfer (incl. Online Bank Transfer, Klarna)</i>	1,00 €
Baraufladung im Handel <i>Cash top-up in store</i>	4%
Kontoschließung <i>Account closure</i>	
Schließung und Überweisung Restguthaben ³ <i>Closure and transferal of the remaining balance³</i>	2,50 €

¹ Die ersten 12 Monate nach Vertragsschluss fällt keine Monatsgebühr an. Ab dem 13. Monat beträgt die Monatsgebühr 0,50 EUR; ab einem Geldeingang von mindestens EUR 10/Monat entfällt diese Monatsgebühr.

No monthly fees apply for the first 12 months after conclusion of the contract. From the thirteenth month, a monthly fee of €0.50 will apply; this monthly fee will be waived in the case of receipt of funds of at least €10/month.

² Das Entgelt fällt nicht an, wenn die Leistung aufgrund einer gesetzlichen Pflicht von der Wirecard Bank zu erbringen ist.

No fee will be charged if the Wirecard Bank is under statutory obligation to render this service.

³ Die Auszahlung des Restguthabens ist nur im Produktstatus „Identifiziert“ möglich. Kunden mit einer mywirecard 2go im Produktstatus „Registriert“ müssen für die Auszahlung zunächst ein Upgrade auf „Identifiziert“ durchführen.

It is only possible to pay out your remaining balance with product status 'Identified'. Customers with a mywirecard 2go with product status 'Registered' first need to upgrade to 'Identified' to have their balance paid out.

Die Bank ist dem Bundesverband deutscher Banken e.V. angeschlossen. Von der Bank ausgegebene Inhaberschuldverschreibungen werden nicht geschützt. Näheres entnehmen Sie bitte Nr. 20 der Allgemeinen Geschäftsbedingungen, dem „Informationsbogen für den Einleger“ und der Internetseite der Entschädigungseinrichtung deutscher Banken GmbH unter www.edb-banken.de.

The Bank is a member of the compensation scheme "Bundesverband deutscher Banken e.V.". Bearer bonds issued by the Bank are not protected. For details, please see clause 20 of the Standard Terms and Conditions, the "Information Sheet for Depositors" and the website of the Entschädigungseinrichtung deutscher Banken GmbH at www.edb-banken.de.